

Notre inoubliable Challenge grenat

CM1, Ecole Cousteau WOIPPY

Mardi 18 mars, nous avons eu la joie d'accueillir en classe David Camara, Responsable Socio-éducatif du Centre de Formation du FC Metz, Assia Bouktit une joueuse de l'équipe féminine du FC Metz et Yaniss Mladjao, un jeune joueur du Centre de Formation.

Nous avons pu poser de nombreuses questions puis les joueurs nous ont signés des autographes et nous ont offerts des posters. C'était un moment inoubliable



Puis vendredi 28

mars, nous avons pu assister à un match professionnel au Stade de St Symphorien. Le FC Metz affrontait l'équipe de Troyes. L'ambiance était intense car les supporters étaient nombreux.

Nous avons vu des buts, de belles actions et Metz a gagné 2-1 contre Troyes ! Nous avons dû leur porter chance !

Sous un joli soleil de printemps, mardi 29 avril, nous nous sommes rendus au stade de St Symphorien pour la dernière étape de notre challenge grenat.

Le matin, nous avons visité le magnifique stade de Metz et avons pu voir le vestiaire des joueurs. Nous nous sommes assis à leur place comme de vrais joueurs professionnels. Le stade est immense et la pelouse est l'une des plus belles de France d'après ce que l'on nous a dit !



Puis, nous avons assisté à une conférence de presse. Le directeur général du FC Metz, des cadres du centre de formation, une arbitre, un kinésithérapeute, une nutritionniste, une joueuse professionnelle, et deux joueurs du centre de formation ont répondu à nos nombreuses questions.

L'après-midi, nous avons participé à un tournoi de foot-

coopératif où nous étions parfois joueurs et parfois arbitre. Nous avons pu expérimenter chacun de ses rôles. Ce fut une journée géniale.

